

martes 31 de enero de 2023

## La Laguna incorpora la Poeteca a la iniciativa Bibliotecas por la Igualdad



Luis Yeray Gutiérrez, Elena Cotarelo, directora de las bibliotecas municipales, y Yaiza López Landi

La Poeteca, el espacio del Ayuntamiento de La Laguna para el fomento de la lectura especializado en poesía, se ha adherido al manifiesto de Bibliotecas por la Igualdad, con el que se trabaja para aplicar la perspectiva de género promoviendo la igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, pone de relieve que se trata de un proyecto que surge de un grupo de profesionales de las bibliotecas especialmente sensibilizadas con la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres que, desde su praxis profesional, observan las desigualdades que padece el sistema.

Ahora la Poeteca, al igual que ocurriera con anterioridad con Biblioteca Municipal Adrián Alemán de Armas, se

suma a esta iniciativa que aspira a convertirse en una gran red de centros que se impliquen en el logro de la igualdad. Y es que, recuerda el alcalde, desde el Ayuntamiento de La Laguna “se trabaja en todos los ámbitos para lograr ese objetivo final de una igualdad real”.

Con esta adhesión, tanto la Poeteca como la Biblioteca Municipal se comprometen a incorporar a las colecciones la producción intelectual creada o participada por mujeres, con especial atención a las de origen canario, así como a dinamizar espacios sobre igualdad y perspectiva de género.

De la misma manera, se incluirán en las programaciones la realización de actividades de fomento a la lectura sobre la igualdad y la perspectiva de género, propiciando la formación del personal adscrito a estos servicios culturales en esa materia y promoviendo la participación igualitaria y activa de las mujeres en el ámbito bibliotecario.

También será labor a desarrollar el difundir la iniciativa ‘Bibliotecas Canarias por la Igualdad’ e involucrar a otras entidades en la participación en talleres, charlas y foros, en el marco de este proyecto, consiguiendo de esa manera mayor difusión y acercarse a los objetivos que plantea la iniciativa.

La Poeteca de La Laguna es el primer espacio público de fomento a la lectura especializada en poesía en Canarias. Este proyecto de literatura contemporánea cuenta con un fondo bibliográfico al que tiene acceso la



ciudadanía en general, además de ser de gran interés para la comunidad universitaria. Su programación de actividades incluye lecturas poéticas, talleres y encuentros literarios, con el objetivo de acercar la creación literaria a toda la ciudadanía. La Poeteca de La Laguna tiene como sede el quiosco del parque Estudiante Javier Fernández Quesada, antiguo parque de Los Dragos.